



Invertir en la población rural

Junta Ejecutiva

136.º período de sesiones

Roma, 13 a 15 de septiembre de 2022

Reino de Camboya

Programa sobre Oportunidades Estratégicas Nacionales 2022-2027

Adición

Respuestas brindadas por la Dirección a las observaciones de los Estados Miembros

Signatura: EB 2022/136/R.23/Add.2

Tema: 12 b) i) b)

Fecha: 28 de septiembre de 2022

Distribución: Pública

Original: Inglés

Para información

Observaciones de Suiza	Respuesta de la Dirección
<p>Suiza encomia el objetivo del FIDA de centrar su labor en las cadenas de valor en favor de la población pobre, teniendo en cuenta métodos agroecológicos para incrementar la producción y fortaleciendo los vínculos de los pequeños productores con los mercados. Elogia también la intención del FIDA de movilizar donaciones de fuentes internas y externas, en particular para llevar a cabo actividades favorables a la población pobre que no están contempladas en las directrices gubernamentales de gestión de la deuda en materia de utilización de los préstamos. Este aspecto reviste una importancia fundamental, ya que las estrategias y planes de acción gubernamentales siguen favoreciendo la producción a gran escala y las cadenas de valor orientadas a la exportación, lo cual relega a un segundo plano a muchos pequeños productores y crea más grupos marginados. El Marco de Asistencia de las Naciones Unidas para el Desarrollo (MANUD) al que debe ajustarse el programa sobre oportunidades estratégicas nacionales (COSOP) finaliza en 2023. Recomendamos una alineación más prospectiva con los demás organismos de las Naciones Unidas en Camboya. El nuevo Marco de Cooperación de las Naciones Unidas para el Desarrollo Sostenible (MCNUDS) establece un horizonte temporal más largo, lo cual favorece una actuación reforzada y coherente de las Naciones Unidas en Camboya. Se valoraría muy positivamente que Camboya recibiera apoyo para aplicar las directrices acordadas a nivel regional, como las directrices de agroforestería o los principios de inversión agrícola responsable de la Asociación de Naciones de Asia Sudoriental (ASEAN). Estos principios son especialmente importantes en vista de la ley de agricultura por contrato que se está elaborando actualmente en Camboya. También se acogería con satisfacción un vínculo más estrecho entre el COSOP y las metas climáticas de Camboya establecidas por el Ministerio de Medio Ambiente en el marco de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC).</p>	<p>La Dirección agradece a Suiza su examen y sus observaciones sobre el COSOP para Camboya, así como los comentarios y sugerencias relacionados con el MANUD. Durante el diseño del COSOP, el equipo en el país se reunió con la Coordinadora Residente de las Naciones Unidas para abordar específicamente la estrategia del FIDA en el país. La Coordinadora Residente afirmó que el resultado 3 del MANUD era amplio y seguiría siendo mayormente pertinente para el futuro MCNUDS. Esta información se confirmó más tarde en una presentación de la versión definitiva del COSOP ante el equipo de las Naciones Unidas en el país. El COSOP también se someterá a un examen de mitad de período para lograr una mayor armonización no solo con el MCNUDS, sino también con las prioridades y políticas gubernamentales (como la citada ley de agricultura por contrato de Camboya) y con cualquier otro asunto que pueda surgir más adelante. La Dirección agradece una vez más a Suiza por sus observaciones y su apoyo al COSOP para Camboya.</p>